



2 OCTUBRE 68 50 AÑOS DESPUÉS

TRAS REPRESIÓN, PRISIÓN

- Abre memorial en el CGUT. E7
- El teatro revive historias. E1

C8 y C9

ARCHIVO ACERVO DE LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA



MUNDO
1,200 MUERTOS EN INDONESIA, PREVEN

Autoridades esperan que el número de víctimas del terremoto y tsunami supere el millar. A33



UD

RAÚL GUDIÑO, HÉROE DE CHIVAS

El arquero rojiblanco detiene penalti en el empate a 1 con el América. D1

General Alejandro Ramos Flores
Jefe de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Sedena

Descalifica la Sedena comisión de la verdad

- Carece de imparcialidad y objetividad, asegura
- Le preocupa que los acusen de presunta omisión

CASO AYOTZINAPA

RICARDO MOYA
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La Comisión de Investigación para la Justicia y la Verdad en el caso Ayotzinapa "no tiene la objetividad ni la imparcialidad que se requiere en el debido proceso, porque les deja la dirección de la indagatoria a los representantes de las víctimas, y a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos", aseguró Alejandro Ramos Flores, jefe de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).



VALENTE ROSAS/EL UNIVERSAL

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVERSAL, a cuatro años de la desaparición de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos, el general aseguró que "la principal preocupación del caso es que se busque la responsabilidad del Ejército por una supuesta omisión". Añadió que, ante esta situación, algunos soldados interpusieron un recurso contra esa resolución.

NACIÓN A16

TLCAN: exitosa renegociación

● Finalmente, Canadá, Estados Unidos y México logran acuerdo, ahora llamado USMCA

TLCAN: LA BATALLA

IVETTE SALDAÑA Y VÍCTOR SANCHO
Reportera y corresponsal
—cartera@eluniversal.com.mx

Después de más de un año de renegociaciones, los gobiernos de Estados Unidos y Canadá alcanzaron un acuerdo con el que aseguran la continuidad del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), con México como socio.

El ahora llamado Acuerdo Estados Unidos, México y Canadá (USMCA, por sus siglas en inglés) disipa la posibilidad de fragmentarlo en dos tratados bilaterales y se espera su anuncio oficial hoy.

El subsecretario de Comercio Exterior, Juan Carlos Baker, en representación de la Secretaría de Econo-

"Celebramos el acuerdo trilateral (...) TLCAN 2.0 dará certidumbre y estabilidad al comercio de México con sus socios en Norteamérica"

JESÚS SEADE
Negociador en jefe del presidente electo

mía, entregó ayer el texto del acuerdo trilateral al presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, para su análisis, discusión y aval.

Se espera que a más tardar el 30 de noviembre de este año el presidente Enrique Peña Nieto firme el tratado comercial.

Jesús Seade, negociador en jefe y representante comercial del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, celebró el acuerdo.

CARTERA B1

NACEN LAS ALCALDÍAS EN LA CDMX

● Como lo ordena la Constitución de la Ciudad de México, que entró en vigor el lunes de la semana pasada, desde hoy las 16 delegaciones se transforman en alcaldías; cada una de ellas tendrá su titular y contará con un concejo, conformado por 10 integrantes de diversos partidos políticos. C1

Pagan 1,782 mdp a choferes de altos funcionarios

PEDRO VILLA Y CAÑA
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

En los últimos seis años, en sueldos y prestaciones de choferes al servicio de altos funcionarios del Estado mexicano se pagaron mil 782 millones 983 mil 333 pesos del erario federal.

En respuesta a solicitudes de información obtenidas por EL UNIVERSAL, 25 secretarías, instituciones y organismos autónomos del gobierno federal informaron que de diciembre de 2012 a agosto de 2018 se desembolsaron recursos públicos para el pago de 7 mil 275 plazas para este servicio.

NACIÓN A8

Tangible

EXTRAÑOS SERES ALADOS

● A partir de hoy, presentamos este nuevo espacio para la ciencia y la tecnología. Búscalo cada lunes en impreso, internet y redes sociales. E8



El Universal
Año 102,
Número 36,847
CDMX 168 páginas

OPINIÓN

NACIÓN
Ricardo Raphael A12
Paola Rojas A13
León Krauze A15
Alejandro Hope A18
Héctor de Mauleón A20
Salvador García Soto A21

Mauricio Merino A22
Leonardo Curzio A23
José Antonio Crespo A23
METRÓPOLI
José Luis Luege C2
CULTURA
Guillermo Fadanelli E9



Carlos Loret

"Maduro ha mandado señales de que vendrá el 1 de diciembre, pero en el equipo de AMLO tienen muy claro que el venezolano no será el padrino de la fiesta". NACIÓN A10

\$19.00

DÓLAR AL MENUDEO

Lo importante para ti,
es serio para nosotros.

No importa lo que te propongas,
queremos estar contigo.
Somos el banco serio.



Santander